

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Stadt Schmallenberg bietet ab sofort einen neuen Service: Einen eigenen WhatsApp-Kanal!

Was gibt es Neues aus dem Rathaus? Welche Veranstaltungen finden statt? Wo sind Straßen gesperrt? Diese und viele weitere Infos werden bisher auf der städtischen Homepage und im Newsletter veröffentlicht. Mit dem WhatsApp-Kanal bietet die Stadt nun eine weitere Möglichkeit der Information.

Nutzerinnen und Nutzer, die den Kanal abonnieren, erhalten die Meldungen der Stadt wie gewohnt auf WhatsApp, können jedoch nur in Form von Emojis reagieren und bleiben grundsätzlich anonym. Antworten können sie nicht. Für andere User ist nicht sichtbar, wer den Kanal abonniert hat. Auch der Kanalbetreiber kann nur die Anzahl der Abonnentinnen und Abonnenten einsehen, nicht aber deren Daten wie Name und Telefonnummer. Von daher gibt es hier keinen Konflikt mit dem Datenschutz.

Die Stadt Schmallenberg möchte mit dem WhatsApp-Kanal möglichst viele Bürgerinnen und Bürger erreichen. Aktuell ist er allerdings über die WhatsApp-Suche noch nicht zu finden. Von daher kann der Kanal nur über den QR-Code oder Link abonniert werden.

So geht`s: QR-Code mit dem Smartphone scannen und oben rechts auf „Abonnieren“ klicken. Schon ist der Kanal abonniert.

Link: <https://whatsapp.com/channel/0029VagUHwsCMY0QAZh8tK2B>

QR-Code:

